

Six cent soixante treize personnes sur les traces des moulins

Écrit par DA FONTE VALERIE
Lundi, 15 Mai 2017 09:00 -

Ils ont parcouru parfois bon nombre de kilomètres en voiture pour se rendre au village de Saint-Médard-en-Forez afin de participer à la marche des moulins de ce dimanche 14 mai.

En effet, on comptait parmi les marcheurs ou vététistes des personnes de Givors, Puy en Velay, de Mornant, Saint-Chamond, Saint-Paul-en-Jarez, La Grand Croix..., manifestation organisée par la Fédération d'Associations de Saint-Médard présidée par Georges Giraud. "Nous espérons 800 voire 900 personnes mais les gens étaient très satisfaits, c'est donc le principal", souligne le président, et bravo à tous les bénévoles.

Fédération d'Associations de Saint-Médard : M. Georges Giraud - 06 18 82 99 21



Ils sont venus souvent en groupe, entre amis ou en famille à la marche des moulins, ce petit groupe vient de Bellegarde-en-Forez et sont déjà venus plusieurs fois faire des randonnées à Saint-Médard.

Six cent soixante treize personnes sur les traces des moulins

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 15 Mai 2017 09:00 -
